



INFORMACIÓN Y RECOMENDACIONES VUELTA A CLASES PRESENCIALES 2022

A contar del día miércoles 2 de marzo serán retomadas las clases presenciales obligatorias, según los requerimientos del MINEDUC. El establecimiento educacional tomando como sustento el Protocolo de medidas sanitarias del Ministerio de Educación y además las recomendaciones dadas en la conferencia de retorno a clases dictada por don Raimundo Larraín, Jefe de la División de Educación General del Ministerio de Educación, desarrollada el día viernes 25 de febrero del 2022, quisiera informar lo siguiente:

- A) Para que el ingreso de los estudiantes sea lo más expedito posible no se registrará la temperatura. Por lo tanto, se solicita que los padres puedan tomar la temperatura y realizar un chequeo de síntomas antes de la salida del hogar.
- B) En el mobiliario de las salas de clases no se implementarán micas separadoras, esto es, debido a que lo primordial es la ventilación y estos impiden una ventilación correcta, la cual será reforzada en cada jornada.
- C) La atención y reuniones de apoderados continuará siendo virtual, salvo que el profesional que realiza la citación estipule realizarla de forma presencial.
- D) En la jornada de clases se promocionará el lavado de manos para evitar contagios por contacto, no se realizará sanitización de las salas en los recreos, ya que se dará prioridad a la ventilación de las aulas.
- E) El uso de mascarilla para los estudiantes de 1° básico a 4° medio es obligatorio. Para los estudiantes de Educación Parvularia este requisito es opcional, pero se sugiere que puedan utilizarla dentro de lo posible.
- F) Los momentos de almuerzo, en donde los estudiantes deben sacarse su mascarilla son de silencio, se debe evitar la conversación entre ellos. De este modo, fomentamos el autocuidado de los estudiantes, además, este se realiza en su mismo puesto de clases y no se dispondrá de microondas, por lo que se sugiere puedan asistir con colación fría o un termo con su almuerzo.
- G) En el caso del transporte escolar, existe un protocolo del MINEDUC para que cada apoderado que utiliza este servicio pueda revisar y exigir su cumplimiento.
- H) Se sugiere como forma preventiva que cada estudiante pueda tener su esquema de vacunación al día, considerando el impacto que esto tiene en la disminución de síntomas y/o agresividad con que se manifiesta el virus.

Saluda atentamente

Robinson Novoa Flores
Encargado cuadrilla sanitaria
Colegio San José



San Pedro de la Paz, 1 de marzo 2022